
Sitzung des Gemeinderats Hummeltal am 4. August 2021 

Anwesend:  

1. Bgm. Patrick Meyer, Edda Brix, Martin Drachsler,  
Dominik Förster, Tobias Goldfuß, Matthias Hagen, Ewald 
Krauß, Stephan Kroll, Otto Löhr, Peter Meyer, Alfred 
Popp, Marianka Reuter-Hauenstein, Herbert Röder, 
Alexander Seidel, Petra Hauenstein (Ortsprecherin Hin-
terkleebach) 

Bekanntgabe Ergebnis Ortssprecherwahl der ehema-

ligen Gemeinde Hinterkleebach  

Bgm. Meyer gab das Ergebnis der Ortssprecherwahl be-
kannt und gratulierte Frau Petra Hauenstein zu ihrer 
Wahl. 

Bauantrag auf Neubau einer Garage m. Überdachung 

auf Grundstück Fl.Nr. 87/3 Gemarkung Pettendorf 

(Kirchstr. 3a) 

Der Gemeinderat stimmte dem Bauantrag einstimmig zu. 
Das gemeindliche Einvernehmen nach § 36 BauGB für 
das Außenbereichsvorhaben nach § 35 Abs. 2 BauGB 
wurde erteilt. 

Kinderbetreuung; Übernahme des kommunalen An-

teils des Elternbeitragsersatzes für die Monate April 

und Mai 

In der Sitzung am 3. März 2021 wurde bereits beschlos-
sen, dass die Gemeinde Hummeltal in den Fällen, in de-
nen der Träger die Beitragserstattung durch den Freistaat 
Bayern für die Monate Januar und Februar 2021 und ggf. 
März 2021 in Anspruch nimmt, den Kommunalanteil des 
maßgeblichen Beitragsersatzes übernimmt. Das bayeri-
sche Kabinett hat zwischenzeitlich beschlossen, den Bei-
tragsersatz –unter gleichbleibenden Voraussetzungen – 
auf für die Monate April und Mai 2021 zu gewähren. Die 
Kommunen müssten dann wieder die verbleibenden 30 % 
übernehmen. Der Gemeinderat beschloss einstimmig, 
den Kommunalanteil auch für die Monate April und Mai 
2021 zu übernehmen. 

Sachstandsbericht Kirchensanierung; Bericht Pfarrer 

Schikor 

Seit dem Bau der Kirche im Jahr 1955 wurden (bis auf 
kleinere Arbeiten) keine nennenswerten Instandhal-
tungsmaßnahmen vorgenommen. Somit ist eine erstmali-
ge Generalsanierung notwendig, teilt Pfarrer Schikor mit. 
Leider haben sich im Rahmen der Sanierung verschiede-
ne zusätzliche Arbeiten aufgetan. In diesem Zusammen-
hang und aufgrund der momentanen Teuerung bei Mate-
rialien, haben sich die Kosten erheblich gesteigert. 

 
Ursprünglich ist man von einer Investitionssumme von 
900.000,00 € ausgegangen, momentan muss aber mit 
einer Summe von 1,5 Mio. € gerechnet werden. Aufgrund 
der gestiegen Kosten bitten Herr Pfarrer Schikor und die 
Kirchengemeinde Hummeltal die Gemeinde Hummeltal 
um eine Erhöhung des bereits zugesagten Zuschusses 
von 100.000,00 € um weitere 25.000,00 €. Der Gemein-
derat wird sich in einer der kommenden Sitzungen mit der 
Erhöhungsantrag beschäftigen. 

Vereinsförderung; 

Bgm. Meyer erläutert den Antrag des SC Hummeltal. 
Dieser bittet um eine Zwischenfinanzierung der Zuschüs-
se für die Umrüstung der Flutlichtanlagen auf LED-
Technik von BLSV und BMU/PTJ.  
Hierbei handelt es sich um einen Betrag von ca. 
29.000,00 €, der für die Zeit zwischen Baumaßnahme und 
Auszahlung der Zuschüsse zinslos vorfinanziert werden 
soll.   
Der Gemeinderat beschloss einstimmig dem SC Hum-
meltal das beantragte zinsloses Zwischenfinanzierungs-
darlehen in Höhe von 90 % der zuschussfähigen Kosten 
(nach derzeitigem Stand ca. 29.000,00 €) für die LED-
Umrüstung der Flutlichtanlage am Sportplatz und Aus-
weichsportplatz zu gewähren. 

Verschiedenes 

- Hochwasser Katastrophenschutz: Aufgrund 
der aktuellen Katastrophenereignisse erläuterte 
Bgm. Meyer die derzeitige Alarmierungs- und Be-
völkerungsschutzsituation. Besonders zu empfeh-
len sind die Warn-Apps von NINA und 
KATWARN. Es wird angestrebt, über Landkreis 
und Landesebene eine verbesserte Information 
der Bevölkerung zu erreichen und diese zu sensi-
bilisieren. 

- Ratsinformationssystem: Gemeinderat Meyer 
erkundigte sich nach dem Stand des Ratsinfor-
mationssystems. Bgm. Meyer teilte mit, dass sich 
die VG Mistelbach dem Thema bereits ange-
nommen hat. 

- Sanierung Ortsstraße Hinterkleebach: 
Ortssprecherin Frau Hauenstein fragt, wann mit 
der Sanierung der Ortsstraße Hinterkleebach be-
gonnen wird. Bgm. Meyer erklärt, dass bereits 
Material geliefert wurde und mit den Baumaß-
nahmen durch den Bauhof voraussichtlich im 
September begonnen wird. 

 


